

COMMUNIQUE DE PRESSE

Mérignac accompagne le château Luchey-Halde à nouer des liens avec Vilanova y la Geltru



Alain Anziani, Maire de Mérignac, a conduit les 2 et 3 juin derniers une délégation de la ville à Vilanova y la Geltru (67 000 habitants, 46 km au sud de Barcelone). Ce jumelage catalan est l'un des plus anciens et des plus actifs. La délégation mérignacaise comprenait notamment des représentants du château Luchey-Halde afin de faire découvrir leur vin à « Temps de vi », la 5^{ème} édition de la foire des vins de Vilanova. Ce salon vinicole réunit 50 000 visiteurs. Vilanova est située dans la région viticole du Penedes et souhaite ouvrir son salon aux vins français, notamment d'appellation Pessac-Léognan présents à Mérignac. Le château Luchey-Halde est satisfait de cette première participation, plus de 500 verres ont été vendus à la dégustation.

Alain Anziani, Daniel Margnes - adjoint au Maire délégué à la culture et aux relations internationales - et la délégation mérignacaise ont été accueillis très chaleureusement par madame Neus Llovera, Maire de Vilanova. Plusieurs chantiers de coopération ont été évoqués pour l'avenir entre Vilanova et Mérignac : la venue d'une délégation catalane en septembre, sur le plan culturel des contacts avec l'association catalane de photographie ainsi qu'avec l'orchestre symphonique de la ville ont également été noués.

Contact presse :

Virginie Bougant Chargée de communication
05 56 55 66 18 – 06 27 52 48 69 - v.bougant@merignac.com